

ASSOCIATION LOI 1901 Agrément Jeunesse et Sports n° S-022-97 Affiliation FFVL n° 14794 30, rue sus Castel 34230 PAULHAN Tel: 06 78 64 36 03 Mail: serge.guenneau@cegetel.net



RAPPORT MORAL 2017

Quand on se replonge sur les évènements du club de cette année, le fait marquant est le drame que représente l'accident de Jean-Marie. Il nous manque beaucoup.

I. Les activités du club 2017: Le bilan

Les effectifs du club (65 adhérents en 2017 / 67 en 2015) sont en légère baisse.

Adhérents licenciés dans d'autres clubs : 10 licenciés.

a) Les animations internes

- AG 2016 : a eu lieu le 26 novembre 2016 à la salle des fêtes de Paulhan
- <u>- Pliage de secours</u>: a eu lieu le 12 mars 2017 au gymnase de Paulhan, participation habituelle d'une trentaine de pilotes ; où les plus expérimentés apportent leur aide aux plus novices ou au plus maladroits tout en leur laissant la responsabilité du pliage final. A ce propos, des propositions ont été faites de solliciter un professionnel pour 2018.
- animation sur la thématique du vol de groupe assurée par Pascal le 17/03/2017.
- b) Les stages : les demandes ont été principalement faites sur les stages cross.

A noter que cette année il a été possible d'organiser un stage cross débutant (objectif : moins de 50 km) du 15 au 19 mai avec un groupe homogène et un nouvel intervenant, basé à Annecy, Laurent Caetano. Le retour des 6 participants a été unanimement enthousiaste.

3 stages cross encadrés par Joel Favre

- stage cross 1 : (10-14/04/2017) -

- stage cross 2 : (15-19/05/2017) –

- stage cross 3 : (28/09/2017-01/10/2017)

Formation Recyclage biplace: Un recyclage biplace, animé par Fredéric Leconte (Horizon Millau) a eu lieu le 20 mai 2017. Seulement 4 participants. Bilan très positif, l'éclairage d'un professionnel est toujours un bon point.

A l'initiative de la FFVL, un financement pour des actions liées à la sécurité était proposé.

- c) Les sorties : beaucoup de sorties opportunistes organisées au dernier moment en fonction de la météo : Saint-andré / Annecy / Ager. Le but principal étant le vol de distance
- Séjour d'été : Saint-André :
 - − le camping : très bien.
 - une location de navette à un particulier: nickel.
 - la météo fut ventée. Peu de vols. Bonnes sorties en VTT

- Coupe Icare : septembre quelques-uns d'entre nous étaient présents à cette belle fête.

d) Les animations vers l'extérieur :

- Ciel Ouvert (programmé les 10-11 juin) :

Très bonne météo. 16 biplaces réalisés. On manquait de passagers !!

Participation à la journée « Exposition rassemblement randonnée à Cabrières» 1er octobre :

Présentation de l'activité à un stand. On a même vendu quelques T-shirts et BD quelques « Joel ». Une occasion pour discuter avec les élus de Cabrières et les randonneurs.

II La participation aux compétitions

a) La Coupe Fédérale de Distance :

CFD 2016-2017 : nous sommes à une marche du podium : 4ème place par équipe de club. On va avoir de plus en plus de mal à supplanter les alpins. Cependant, il ne faut pas se décourager. Voler en groupe ça veut aussi dire partager des aventures, progresser et améliorer ses capacités personnelles

Les pilotes du club participent avec un maximum de 362.58 points et un minimum de 30.17 points.

Classement officiel 2016-2017 des clubs : 53ème avec 1936 points

Classement officiel 2015-2016 des équipes de club : 4ème avec 2333 points

Les 3 premiers pilotes du club à la CFD :

- 1- Pascal WISNIEWSKI / 266^{ième} / 363 points
- 2- Jean-pierre BOYER/ 269ème / 361 points
- 3- Mihai NASUESCU/ 436^{ième} /93 points

Les féminines :

Ophélie Robineau : 13ème du club Cabri Air; 143 points

51^{ème} au classement féminin

Hélène DAVIT: 26ème du club; 56 points

108ème au classement féminin

b) compétition amicale « challenge du Vissou »

La manifestation a du mal à retrouver son public. Une réflexion est nécessaire pour lui redonner du dynamisme.

III. Le site du Pic de Vissou

- les séances de jardinage ont eu lieu. Merci aux participants.

Plus globalement, certains éléments ont poussé à essayer de mettre sur les rails un projet plus ambitieux d'aménagement du site :

- Ecoute attentive des élus locaux
- Perception positive de notre activité
- Cohabitation avec les autres utilisateurs (escalade, randonnée)

Rien de concret ne se profile mais gageons que des évolutions se feront jour.

- IV. La Communication

- a) Le calendrier, donne une vision de nos activités sur l'année, un outil précieux à utiliser et à annoter en fonction des propositions.
- b) La carte de vœux: traditionnellement envoyée à nos partenaires et sur le site du club.
- c) Création d'une page privée sur Facebook dédiée au club :

enregistrée en tant que « cabriair » nous invitons les habitués de FB à s'y inscrire et à faire vivre cette page...

V. Relations avec les instances fédérales

1) Le Comité Départemental de Vol Libre de l'Hérault (CDVLH) :

Le club a été représenté à toutes les réunions du comité directeur ainsi qu'à L'AG 2017.

2) La Ligue Occitanie Vol Libre (LOVL) :

Elle a été mise en place cette année. 2 membres du club y participent.

3) La FFVL:

- Nous avons été également présents à l'AG. Ainsi qu'aux réunions du Comité directeur de la FFVL

Serge Guenneau